



Message de la FCPE à l'attention des parents d'élèves

publié le 09/10/2020

Chers parents, l'association des parents d'élèves recherche des parents susceptibles d'être présents lors des conseils de classe. L'objectif est de pouvoir recenser des informations sur la vie de nos enfants dans l'établissement qu'elles soient positives ou négatives pour ensuite échanger avec l'administration du collège. Il y a trois conseils de classe par an précédés de la récupération des questionnaires. Si vous êtes intéressé ou si vous avez des questions nous nous tenons à votre disposition à l'adresse fcpe79370@gmail.com. Si vous préférez vous entretenir avec nous par téléphone donnez nous vos disponibilités et numéros de téléphone par mail. Cela représente peu de temps dans l'année mais nous avons un rôle important si nous sommes disponibles dans toutes les classes.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.